

塩釜市加盟単位協会の紹介

NO.23 塩釜市太極拳協会

創立年月日 1994年9月5日
会 長 藤原 広子

<主な活動内容>

- ①夏季早朝太極拳市民講習会
- ②塩釜市武道祭参加
- ③町内会出張講習(ボランティア)
- ④喜多方フェスティバル参加
- ⑤宮城県武術太極拳協会主催選手権大会運営及び参加

<主な大会結果>

平成13年 スポーツレクリエーション三重大会 50代の部 10位
平成15年 宮城県武術太極拳選手権大会 フェスティバルの部32式剣 3位
平成15年 宮城県武術太極拳選手権大会 個人の部 総合太極拳 1位 遠藤利子
平成16年 宮城県武術太極拳選手権大会 個人の部 総合太極拳 1位 遠藤利子
平成16年 宮城県武術太極拳選手権大会 個人の部 簡代24式 2位 遠藤利子

<PR>

随時会員を募集していますので、気軽においで下さい。見学可能です。
運動できる服装で上靴をお持ち下さい。

毎週月曜日(祝祭日を除く)午後1時30分～3時30分

<事務局>

遠藤 利子
TEL・FAX 022-366-6311

NO.24 塩釜市エアロビクスフィットネス協会

創立年月日 1989年
会 長 長谷川 郁子

<PR>

エアロビクス競技とは違い、健康増進・体調維持のためのサークルです。音楽に合わせて、ステップを踏み、右に、左に、前に、後ろに動くことによって、頭の体操にもなります。Vステップ、Aステップ、グレイプイン…。初めはちよつと戸惑うかも…。"でも、継続は力なり"運動に自信のない方でも大丈夫。興味のある方、一度体験してみてください。運動靴、動きやすい服装でバスタオル(クールダウン用)もお忘れなく。

<活動内容>

フィットネスC.S 毎週月曜日 午前10:30～
塩釜市体育館 第2競技場

<事務局>

大久保 祐子
TEL 022-365-6861
FAX 022-361-7828

NO.25 塩竈市スポーツ少年団

創立年月日 昭和39年
本 部 長 小幡 忠義

NO	団 体 名	種 目
1	塩竈FC	サッカー
2	玉川	バレーボール
3	塩釜水泳	水泳
4	塩釜剣道	剣道
5	オール杉小野球	軟式野球
6	いそ山バッドボーイズ	軟式野球
7	塩釜三小レインボークラブ	軟式野球
8	塩一小オールスターズ	軟式野球
9	塩一ターゲットズ	バレーボール
10	塩釜柔道	柔道
11	東北卓球C&C	卓球
12	少林寺拳法塩釜旭	少林寺拳法
13	塩三バスケットボール	バスケットボール
14	玉川パワーズ野球スポーツ少年団	軟式野球
15	月見ヶ丘レッドスターズ	軟式野球
16	塩竈宏武会	空手
17	塩竈ジュニアバドミントンクラブ	バドミントン
18	塩釜二中野球クラブ	軟式野球
19	塩釜ジュニア	卓球
20	月見小クレーンズ	バレーボール
21	塩釜マリナーズ	バレーボール
22	塩釜アトム体操教室	器械体操

<事務局>

特定非営利活動法人 塩釜市体育協会(塩竈市体育館内) TEL 362-2101

これからの体育協会

塩釜市体育協会企画委員会が開かれ、今後当協会がどのように進んでゆくべきか熱い討論が交わされた。その中で、塩釜市体育協会創立60周年記念事業、浦戸 in ウオークなどの各事業について議論された。厳しい予算の中で指定管理制度を受けNPO法人として、いかに塩竈のスポーツにかかわる大きな力となるのか、体育協会60周年を迎え今まで以上に各協会同士の協力が不可欠という結論で委員会を終えた。

塩釜スポンジバック

今年も第4回塩釜スポンジバックが10月9日(日)体育の日に開催されました。

今年も「塩釜市体育館版SASUKEを作ってみよう」ということから「アドベンチャー・レース」という競技を行いました。この競技は「冒険、挑戦」ということを目標にロープを使って2階の観覧席に登ったり、観覧席から1階の競技場に敷いてあるマットに飛び降りたりなど、日常では体験できない障害物競走が出来上がりました。



天候に恵まれ、たくさんの方の参加があり、体育の日にかざわしい1日になりました。

じゃびじゃび祭り

平成18年9月10日(日)に塩釜市温水プールで毎年恒例の「じゃびじゃび祭り」が開催されました。



今回は屋内ではプール内ゲームとニュースポーツ体験を行い、屋外では模擬店及びストラックアウトを行いました。今回のゲームは「走る」「泳ぐ」と単純明快なルールにし、子供から大人まで内容を理解してゲームを楽しんでいました。

ニュースポーツ体験のヒーンボウリングでは、初めて見るヒーンボウ球に、興味を持って参加する姿がうかがえました。



編集後記

寒くなってきましたね。今年もまもなく終わります。毎年、今年こそは早めに年賀状を用意しようと思いつながら、年末に忙しい思いをするのは私だけでしょうか？今年こそ、余裕を持って……さて、今年もいろいろなことがありました。スポーツの話題と云えば、やはり日本ハムファイターズの新庄選手の引退でしょうか。日本ハムを44年ぶりに日本シリーズ優勝へ導き、華しい引退を遂げたのは、記憶に新しいですね。

彼のこれからの活躍が今から楽しみです。今年もあと少しです。頑張ってください。